

Estados Unidos mantiene agresividad contra Irán



Washington, 22 nov (RHC) El Gobierno de Estados Unidos incrementa las sanciones a Irán y añadió a su unilateral lista de sancionados al ministro de Información y Comunicaciones, Mohammad Javad Azari Jahromi.

Por la nueva determinación del Departamento del Tesoro, los presuntos bienes del castigado en territorio norteamericano quedan congelados.

Asimismo, debido a la arbitraria medida, como otras impuestas contra personas y entidades, el afectado no podrá realizar negocios con ciudadanos y empresas estadounidenses.

Steven Mnuchin, secretario del Tesoro, justificó en un comunicado que el castigo al titular iraní se debe a la restricción del acceso a Internet en el país persa en medio de protestas por la subida del precio de la gasolina.

De acuerdo con Mnuchin, el problema incluye aplicaciones de mensajería que ayudan a decenas de millones de iraníes a permanecer conectados entre ellos y con el mundo exterior.

Irán ha sido blanco de sanciones de Estados Unidos después de que el presidente norteamericano, Donald Trump, decidió el 8 de mayo de 2018 abandonar el pacto nuclear de Teherán con seis potencias.

Para los dirigentes iraníes, quienes desconfían y rechazan las políticas del mandatario estadounidense, sería posible el diálogo entre ambos países si Washington cesa los castigos y regresa a dicho convenio, alcanzado en 2015.

La unilateral decisión de Trump de abandonar el Plan de Acción Integral Conjunto abrió un camino de confrontación marcado por las fuertes sanciones contra la nación persa.

Ese criticado paso se produjo a pesar de que el Organismo Internacional de Energía Atómica, la comunidad de inteligencia estadounidense y aliados de Washington señalaron que Irán estaba respetando las obligaciones del acuerdo.

Además, Trump ha tratado de buscar apoyo de la comunidad internacional a su campaña antiiraní mediante presiones a otros países para que se alineen con los castigos estadounidenses y no compren petróleo de la nación afectada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208130-estados-unidos-mantiene-agresividad-contra-iran>



Radio Habana Cuba